

笠取・かっぱらんどトピックス

しめ縄作り

卒園児のおじいちゃんから、園に飾るしめ縄の作り方を教えていただきました。藁の扱いが難しく戦苦闘しながらでしたが、子どもたちも興味津々！



輪投や藁靴などでも遊びました♪



日本の伝統文化に触れる時間となりました。ありがとうございました。

誕生会 12月17日（水）

今月の誕生会のお楽しみは、外部より「民族芸能アンサンブル若駒」さんにお越しいただきました。狂言の話を子どもたちに分かりやすいように表現した演目や、ぶち合わせ太鼓などを披露してくださいました。若駒さんの全身を使っての表現に心を掴まれ、演目の世界に引き込まれていた子どもたちでした。



舞演目の一
つである「獅子
舞」。太鼓の音と共に登場す
ると、泣き出してしま
う子どももいました。躍動感あ
る獅子の動きに驚いたね。

足湯【3歳以上児】12月22日（月）

無病息災を願って、冬至の日に柚子を用いて足湯を行いました。



「気持ちいい～」「柚子のにおいする！」と、足湯の気持ちよさに浸っている様子がありました。

買い物体験【ゆり】

「餅つきするのに材料がない！」「みんなのために買いに行ってあげたい！」と園長先生にお願いしお金をもらい、やる気満々で買い物にでかけた子どもたち。買い物先は日常でもお世話になっている清水醤油さん。



子ども一人一人が商品を持てるように小分けにしてくださったり、お金のやり取りを分かりやすく伝えてくださったりと、丁寧に愛情たっぷりで関わってくださいました。
ありがとうございました。

東宇治中学校職場体験

東宇治中学校の2年生が2日間の職場体験に来てくれました。“楽しい！”を共有することの楽しさや、クラス全員を把握することの大変さなどを感じてくれたようです。

